

# Penguatan Regu Pengamanan Rutan Kudus Guna Mencegah Gangguan Kamtib

David Fernanda Putra - [KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID](http://KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 10:59



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) melaksanakan Apel Serah Terima Regu Pengamanan (Astekpam) yang dipimpin langsung oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Kudus, Ahmad Abrori. Kegiatan rutin ini dilaksanakan guna memastikan pergantian regu pengamanan berjalan dengan baik serta memberikan instruksi terkait tugas dan tanggung jawab

pengamanan di Rutan.

Dalam kesempatan tersebut, Ka.KPR menyampaikan tindak lanjut pengarahan yang sebelumnya diberikan oleh Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu, terkait pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan deteksi dini di lingkungan Rutan. Arahan ini merupakan langkah preventif untuk meminimalisir potensi gangguan keamanan dan ketertiban di dalam Rutan.

“Kewaspadaan dan deteksi dini adalah kunci utama dalam mencegah segala bentuk ancaman yang dapat mengganggu stabilitas dan keamanan di dalam Rutan. Setiap petugas pengamanan harus senantiasa meningkatkan sensitivitas dan kemampuan dalam mendeteksi potensi gangguan, baik dari dalam maupun luar,” katanya.

Selain itu, Ka.KPR juga menekankan pentingnya sinergi antar anggota regu pengamanan untuk menjaga soliditas dan ketepatan dalam menjalankan tugas. Setiap Petugas diminta untuk menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan selalu berkoordinasi dengan baik dalam setiap situasi.

Apel Serah Terima Regu Pengamanan ini diakhiri dengan pengecekan kondisi regu yang bertugas serta pengingat kepada seluruh petugas untuk terus menjaga integritas, profesionalisme, dan komitmen dalam menjalankan tugas demi keamanan dan ketertiban Rutan Kudus.

Rutan Kudus terus berupaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga binaan dengan tetap mengedepankan prinsip SEMARAK (Sehat, Maju, Religius, Aman, dan Kondusif) yang menjadi nilai-nilai utama di Rutan ini.